




EDITORIAL
"Riazor tiene que ganar los partidos"

Decir que la afición pueda ganar partidos puede parecer excesivo, pero en 
este caso y viendo como se está viviendo el ambiente toda la semana, la 

venta de entradas y lo que ha hecho la afición este año por el equipo, soste-

niéndole hasta en los peores momentos, sí que se puede decir que el Dépor 
sale con el 1-0 desde el vestuario...
Sin lanzar las campanas al vuelo que en el fútbol se han visto de todos los 
colores, pero es el favorito, tiene que demostrarlo desde el minuto 1 ante el 
Linares, y los jugadores tienen que devolver a la afición todo su esfuerzo en 
los malos, malísimos momentos de estos años. Es un momento clave en el 
futuro del club, la gente no es tonta y lo sabe, y no va a fallar....
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1. 3-0
2. Racing de Ferrol y Depor-

tivo
3. Llega en buen momento, es 

favorito y tiene una buena 
columna vertebral

4. Pedir más a la afición es 
imposible, es la mejor que 
hay y lo va a dar todo

1. 2-0
2. Rayo Majadahonda y el 

Dépor por supuesto
3. Yo pienso que ha asimilado 

lo que se juegan, creo que 
llegan bien y juega en casa 
que es un plus

4. La afición sabe de qué va 
esto y van a animar los 90 
minutos vaya como vaya el 
partido

1. 3-0
2. Deportivo y Racing de 

Ferrol
3. En el mejor momento de la 

temporada
4. Como dice la canción, "Va-

mos a ganar este partido"

1. 2-1
2. Deportivo y Albacete
3. Llega enchufado y con 

ganas
4. Animar sin descanso

1. 2-0

2. Racing de Ferrol y Albacete

3. Llega en su mejor momen-
to, en una buena racha para 
afrontarlo

4. A la afición del Dépor no 
se le puede pedir nada. El 
estadio va a estar a tope con 
el equipo

1. 2-1

2. Deportivo y Racing de 
Ferrol

3. Con muchos factores a 
favor. Jugar en Riazor y 
plantilla superior al resto

4. Es el factor diferencial. 
Nunca dejés de creer

1. 2-1

2. Deportivo y Racing de 
Ferrol

3. Lo veo con muchas dificul-
tades

4. Que sigan luchando y va-
yan a animar al equipo

1. 2-1
2. Deportivo y Racing de 

Ferrol
3. El haber quedado en 2º 

puesto tiene que ser sufi-
ciente para el ascenso

4. La afición no va a fallar 
y va a llevar al Dépor en 
volandas

TEST SOBRE EL PLAY OFF A NUESTROS COLABORADORES

1. PRONÓSTICO DEL PARTIDO

2. EQUIPOS FAVORITOS

3. EN QUÉ MOMENTO CREES QUE LLEGA EL DEPORTIVO

4. MENSAJE A LA AFICIÓN

DONATO

F. BLANCO

GANDY

URIACH JR.

R. INFANTE

URIACH SR.

A. PATIÑO

TOMÁS S.
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L a primera “final” para el Deportivo será ante un Linares que llega en for-
ma, ha ido claramente de menos a más en la temporada y es uno de los 

tapados que ha llegado a este playoff. Los jienenses estaban en descenso en la 
jornada 25, y sin embargo son el mejor equipo de los dos grupos de 1ªRFEF 
en las diez últimas jornadas con 24 puntos conseguidos.
El punto de inflexión fue la goleada en Valdebebas ante el Real Madrid Cas-
tilla (4-1), el 25 de febrero. A partir de ahí, el equipo andaluz fue ganando 
y mejorando hasta colocarse a seis puntos del playoff a falta de diez jor-
nadas para el final. Y en este tramo final es el mejor de los 40 equipos de 
la categoría al sumar 24 puntos, uno más que el Racing de Ferrol, con un 
extraordinario balance de 8 victorias y 2 derrotas.
En el Linares los goles los pone Ion Etxaniz que ha logrado 14 tantos, cinco 
de ellos en las útlimas cinco jornadas, así que es un jugador que llega en 

racha.
JESÚS MEDINA, EL PRESIDENTE: “NOS ENFRENTAMOS A UNO 
DE LOS “COCOS” DE LAS ELIMINATORIAS”:
“Hemos solcitados 400 o 500 entradas contra el Deportivo en Riazor. Tene-
mos que organizar todo de manera muy rápida, mandar la gante a Coruña, 
viajar, buses, mucha logística y mucho que hacer”, comentaba el presidente 
del Linares en la Ser.
El equipo minero que dirige Alberto González quiere regresar a vivir el sueño 
de la Segunda en la que ya estuvo hace varias décadas. Un equipo, el azulillo, 
que tiene a toda la ciudad vibrando con la posibilidad de dar la campanada 
ante todo un Dépor en Riazor aunque el presidente del club asegura que 
“nos enfrentamos al más difícil, un equipo hecho para ascender de forma 
directa. Pero iremos allí a darlo todo para conseguir ese pase a la final”.

el dépor se enfrenta a un linares en forma
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Todos los jugadores del Deportivo que han hablado esta semana coinciden 
lógicamente en que les gustaría ver un estadio de Riazor caliente, abarro-

tado, porque “nos ayudaría mucho”. Alberto Quiles, el máximo goleador 
del equipo y quizá ahora mismo el hombre más importante, lo señalaba el 
pasado miércoles en la sala de prensa: “Nos imaginamos un Riazor lleno. 
Ojalá sea así porque sería superbonito. Ya durante la temporada hemos 
tenido algún partido con 14 o 15 mil seguidores o el juvenil en la Youth 
League que superó esas cifras. Sería una locura que hubiera un ambiente 
como en esos partidos porque nos va a yudar un montón”.
“NO NOS VALE EL EMPATE”:
Al Deportivo le vale el empate tras las prórroga, y es un dato muy importan-
te. Sin embargo la consigna en el vestuario va encaminada a no pensar en la 
igualada, en salir a ganar para que no haya complicaciones o confianzas. Es 

lo que comenta Qules, “Sabemos que nos vale, pero no podemos salir a 
empatar. Tenemos que salir como siempre, a ganar los partidos. Hay que 
ir desde el principio “a full” para demostrarle al Linares que si quieren 
pasar van a tener que hacer muchas cosas bien”.
Desde luego el peso de un estadio como el de Riazor que cuando aprieta es 
de los más calientes del fútbol español, tiene que hacer mella en un equipo 
como el Linares que no está tan acostumbrado a disputar partidos ante más 
de 20.000 espectadores. La temporada ha sido de fidelidad total de la afición 
deportivista, si bien ha ido un poco de más a menos en cuanto a afluencia 
también por la decepción por no ascender de forma directa.
En esta primera “final” ante el Linares, está garantizada una grada caliente, y 
esa presión la tiene que notar el rival. Es el estadio con más público de largo 
de la categoría y eso es un plus para un partido de este tipo.

los jugadores quieren un riazor abarrotado
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El Linares Deportivo lo tiene muy claro en su forma de juego. Tiene ju-
gadores destacados como Fran Carnicer,Cristian Carracedo, Etxaniz o 

nando Copete. Carnicer es un jugador que se suele mover por todo el frente 
del ataque, con mucha calidad y movilidad. Cristian carracedo es un extremo 
derecho que conduce el balón con criterio, encara y juega bien al espacio. 
Etxaniz es un delantero que se las lleva todas, pelea todos los balones y se lo 
pone difícil a la defensa. Y en el otro extremo, está el zurdo Nando Copete, 
que tiene gran calidad y puede ser decisivo en el pase o en asistencias.
Realiza transiciones muy rápidas, aprietan y presionan con ritmo alto, suelen 
atacar con bastante gente desde segunda línea. A veces defienden con mucha 
gente, hasta seis o siete jugadores, lo que hace difícil en ocasiones encontrar 
huecos en su defensa, a pesar de que ha encajado bastantes goles en la tem-
porada.

Salen a la contra, esperan al rival y robal la bola. Los dos laterales, Parejón y 
Barbosa se incorporan varias veces en cada partido. Exs un equipo que suele 
estar más cómodo esperando al rival, y prefieren el ida y vuelta. Es en defini-
tiva un equipo serio, bien trabajado tácticamente.
ALBERTO GONZÁLEZ SUSTITUYÓ A SANDRONI:
Tras le destitución de Sandroni, la directiva del club azulillo eligió a Alberto 
González que regresaba al banquillo del Linares en el que consiguió varios 
éxitos. El técnico malagueño ha devuelto la confianza al equipo y el éxito de 
meterse en los play off es ya un triunfo para un equipo con el que en princi-
pio no se contaba. Llega como uno de los “tapados” a Galicia.
Alberto González ha entrenado a equipos como el Granada Atlético, Málaga 
juvenil, El Ejido, Real Jaén, San Fernando, Loja, Arenas de Armilla o el Li-
nares Deportivo en dos ocasiones.

EL LINARES, EL “TAPADO” DE LA FASE DE ASCENSO
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J ugar en Riazor es siempre un aliciente para todos los equipos, y más 
para los que en los últimos años no tienen la suerte de disputar parti-

dos en estadios de 30.000 aficionados y con la historia que tiene el del 
Deportivo. El club minero jienense ha pagado 500 entradas anticipadas 
a 18 euros y las peñas del club ya han empezado a organizar los autobu-
ses.
El director deportivo del conjunto andaluz ha sido el más solicitado estos 
días previos al viaje a Coruña, Miguel Linares precisamente es su nombre, y 
ha comentado en los medios locales que “la última jornada fue una locura, 
teníamos que ganar y esperar y las variables eran muy complicadas pero se 
dieron y ya estamos aquí, preparados para la semifinal”.
Los favoritos eran el Algeciras, Sabadell o Baleares, pero el conjunto minero 
ha ido claramente de menos a más en el último tramo de Liga y llega lanzado 

a Coruña. “Vamos a Coruña a disfrutar, cero presión, eso lo tiene que tener 
claro el Dépor, pero con ilusión por pasar la eliminatoria porque no tenemos 
nada que perder. Claro que podemos conseguir un `Riazorazo’, porque va-
mos a salir a ganar y sabemos que el equipo va a competir como lo ha hecho 
toda la temporada”, ha comentado en varias ocasiones esta semana el director 
deportivo.
LA DIPUTACIÓN DE JAÉN Y LAS PEÑAS FLETAN AUTOBUSES:
Las peñas del Linares ya se organizaron desde el primer minuto para fletar 
buses con destino La Coruña, lo mismo que la Diputación de Jaén. Se cal-
cula que estarán unos 500 aficionados del Linares en las gradas de Riazor.
UN EQUIPO AGRESIVO Y HECHO PARA LA CONTRA:
Es lo que define a este Linares. Transiciones rápidas, equipo compacto, que 
le imprime un ritmo alto y con fútbol muy vertical.

“VAMOS A LA CORUÑA A DISFRUTAR, PERO CON ILUSIÓN”
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un racing imparable
Dos años después de su último descenso, el equipo 
cántabro asciende tras una segunda vuelta impre-
sionante en la que desplazó al Dépor del liderato

El Racing de Santander, entrenado por Guillermo Fernández Romo, y con 
un Pablo Torre estelar, ha completado una segunda vuelta espectacular en 

la que pasó como un cohete al Deportivo que le aventajaba en hasta 9 pun-
tos. El partido de Riazor que se aplazó por covid y que ganó (0-1) el Racing, 
fue el punto de inflexión para que ambos clubes se distanciaran de forma 
defintiva.
El punto conseguido en El Sardinero ante el Celta B (2-2) le sirvió para con-
seguir matemáticamente el ascenso a Segunda y celebrarlo en su propio esta-
dio por todo lo alto. Toda la grada ya coreó desde mucho antes de comenzar 
el partido la “Fuente de Cacho” y con un gran tifo en la grada con el lema 
“Los Reyes del Norte en el Infierno”. La Gradona llevó como siempre el peso 
de la animación  hasta que todo el estadio estalló al finalizar el partido qe 
tuvo hasta el suspense necesario con el empate del Celta. Vuelta de honor de 
los jugadores por el césped y manteo al entrenador, con amigos y familiares 
participando de un éxito de un Racing que no era el favorito claro para ser 
el campeón del Grupo I.
Reunión en la fuente de “los delfines” y trayecto del autobús desde el estadio 
hasta el Ayuntamiento con los jugadores dirigiéndose a la afición. Tras el acto 
protocilario, la Asociación de Peñas Racinguistas se llevó la fiesta al Rio de 
la Pila.
PABLO TORRE:
El canterano racinguista de 19 años, hijo del ex futbolista Esteban Torre, ha 
sido el pilar del conjunto cántabro por su visión de juego, su calidad y sus 
goles. Recibió el premio hace unos días, “los Valores Racinguistas” durante la 
1ª Gala Racinguista, y por primera vez aludió a su fichaje por el Barcelona: 
“Es un paso más y ya era la hora de darlo”. Torre se ha comprometido con el 
Barcelona hasta el 2026 y tendrá una claúsula de rescisión de 100 millones 
de euros. 5 millones paga al Racing el conjunto catalán más variables que 
podrían llegar a los 20. La temporada de Pablo Torre ha sido excelente, con 
10 goles y 10 asistencias, además del juego que ha ofrecido y lo que ha apor-
tado a su equipo.
“QUEREMOS SER EL PRIMER CAMPEÓN DE LA 1ª RFEF”
Se enfrenta al Andorra en A Mañata para saber qué equipo es el campeón de 
los dos Grupos de esta nueva 1ª RFEF, un aliciente más en una temporada 
fantástica. Como decía el otro día uno de los canteranos del Racing, Marco 
Camus, “Lo hemos hablado en el vestuario y queremos el título para las 
vitrinas del club”. En esta temporada del ascenso, hay que mencionar por 
supuesto la faceta goleadora de Cedric, el nigeriano, que con 14 goles ha 
sido fundamental también para Guillermo Fernández Romo.

el fc andorra de piqué, 
hace historia y asciende a 
segunda
En 2018, el Andorra jugaba en la Primera Catalana

H ace historia porque en pocos años ha pasado de la categoría de aficionados 
prácticamente hasta la Segunda División del fútbol español. El máximo 

accionista es Gerard Piqué, y eso acapara gran parte de los titulares y las 
noticias de un Andorra que en el campo lo ha hecho bien, con Eder Sarabia, 
el que fuera polémico segundo entrenador de Setién en el Barcelona, en el 
banquillo.
Tras derrotar al UCAM Murcia el pasado 20 de mayo, los del Prncipado 
consiguen meterse en el fútbol profesional español. El ascenso ha sido me-
tórico en estos 4 años con Piqué al frente y el club tricolor ha ido escalando 
categorías desde la Primera catalana, y luego se hizo con una plaza en los 
despachos (la que dejó el Reus), y ya el año pasado quedó eliminado en los 
play off por la Real Sociedad B de Xabi Alonso.
A falta de una jornada se proclamaron campeones del Grupo II, cin 71 pun-
tos, aventajando en 4 al Villarreal B. Un FC Andorra que tiene a jugadores 
con pasado en las categorías inferiores del Barcelona, como Adriá Vilanova, 
el hijo del fallecido Tito Vilanova, Roger Riera, Dani Morer, Martí Vilá, 
Adría Altimira, Riverola, que incluso debutó en Champions, Marc Pedraza...
Es decir, es un equipo hecho a imágen y semejanza de lo que quiere se dueño, 
Piqué, estilo Barcelona, y de momento le está dando resultados.
El club es propiedad de la empresa Kosmos Holding, y ha logrado este 
ascenso sin jugar un sólo partido en Tercera y por delante de otros equi-
pos con mejores méritos deportivos como Zamora, Hospitalet o Inter-
city. pero Piqué puso sobre la mesa los 452.000 euros necesarios para 
ocupar la vacante que dejaba el Reus tras su descenso administrativo.
Ahora mismo alcanza un presupuesto de 1’5 millones de euros y 600 abo-
nados, una cifra que el club pretende multiplicar en Segunda la próxima 
campaña. 
Necesita eso sí, remodelar el Estadi y cambiar el césped sintético por uno de 
hierba natural, hasta que llegue el proyecto del estadio multifuncional En-
camp y que tiene un coste previsto de 35 millones de euros. De todas formas, 
Piqué, siempre enveulto en polémicas, se ha visto salpicado por los audios 
filtrados con Luis Ribiales en los que le solitaba un trato de favor hacia el 
Andorra, incluyendo un grupo asequible....
Quiere ser campeón al igual que el Racing de Santander, y poner el broche 
de oro a sus 80 años de historia. Kosmos y Clayton, las dos empresas dueñas 
del Andorra, pretenden hacer más grande al club y parece que por dinero e 
inversión no será...
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Villarreal b, UN FILIAL CON 
CALIDAD Y PROYECCIÓN

Será la sexta promoción a Segunda de su historia

E n Villarreal B comenzó esta etapa histórica en la temporada 2008/2009 
con su primera promoción de ascenso a Segunda, y ha encadenado una 

década extraordinaria de fútbol y sobre todo de promoción de jugadores 
para el primer equipo. La excelente infraestructura de instalaciones y de en-
trenadores de cantera del equipo castellonense está dando sus frutos desde 
hace tiempo. El primer equipo es una referencia en España y en Europa, con 
participación estelar en Champions y en Europa League, y el equipo filial 
sigue su estela con un gran trabajo ideado desde hace años por Llaneza y sus 
colaboradores.
El Villarreal B ya ha completado once temporadas en la tercera categoría 
del fútbol español, y se va a enfrentar a la UD Logroñés por un puesto en 
una de las finales por el ascenso.  Es un modelo de trabajo de formación 
que es la envidia de muchos equipos de la Liga.
El objetivo del ascenso se consiguió en aquella primera vez, 2008/2009, 
y luego han sido promociones o plaly off en la 2015/2016, 2017/2018, 
2018/2019 y 2020/2021. Es un ciclo difícil de igualar por un equipo filial. 
Juan Carlos Garrido fue el entrenador que sembró las bases con aquél Villa-
rreal B superando en una liguilla al Zamora, Lorca y Jaén, para permenecer 
tres temporadas en Segunda División. Después vino la promoción con Paco 
López y más tarde Miguel Ángel Álvarez.
PABLO ÍÑIGUEZ, UNO DE LOS LÍDERES DEL EQUIPO:
Pablo es una de los jugadores que se hacen notar en el vestuario amarillo, es 
su tercera promoción de ascenso y esta vez quiere secarse la espinita de laas 
dos anteriores intentonas fallidas. Dice estar “muy orgulloso de este equipo, 
y haber llegado donde lo hemos hecho es para sentirse eso, muy orgulloso. 
Hay muchos equipos como el Algeciraas, Alcoyano, Baleares, a los que lse 
gustaría estar en nuestra situación”, asegura el defensa del filial. 
EL PRECEDENTE CONTRA EL LOGROÑÉS:
Y es que se la jugó precisamente contra el equipo riojano en la temporada 
2015/2016 en la que a doble partido el Villarreal B cayó eliminado (0-0 y 
1-1). De aquella eliminatoria tan solo queda precisamente Pablo Íñiguez. En 
esta ocasión el valor de haber quedado mejor clasificado le sirve al Villarreal 
B en caso de empate tras la prórroga. 
El técnico en esta temporada es Miguel Ángel Álvarez, y cuenta con jugado-
res como Dani Tasende, el hermano de Angeliño, Filip Jorgensen, el portero, 
Adrián de la Fuente, central, Sergio Lozano, mediocentro, Iosifov, extremo 
izquierdo, Nicolas Jackson, extremo derecho...

el Nástic de tarragona 
sabe lo que es jugar en 1ª

V icente Moreno, el técnico valenciano, ha sido el último entrenador que 
ascendió al Nástic a Segunda División, en una etapa en la que contó con 

el ex.deportivista Emilio Viqueira como director deportivo. Rozó la Primera 
División ese equipo que entrenaba Moreno que luego se ha consagrado con 
el Mallorca y hasta hace unas semanas al frente del Español. 
El Nástic se clasificó en la útlima jornada ganando al Alcoyano (0-1) con un 
gol de Pablo Fernández que le metió en el play off de ascenso. Y es que nadie 
o casi nadie creía que este Nástic superara finalmente al Sabadell o Algeciras.
EL PRESIDENTE, JOSEP MARÍA ANDREU, “ENTRE TODOS LO HEMOS CONSEGUIDO”:
“Estoy muy emocionado”, comentaba nada más acabar el encuentro en El 
Collao, el presidente del equipo tarraconense. “Estamos muy contentos 
porque nos merecíamos llegar hasta aquí. El último cuarto de hora ha sido 
durísimo, ya que todos los resultados de nuestros rivales directos no nos fa-
vorecían, pero lo hemos conseguido”.
Sobre la fase de ascenso en Riazor, A Malata y Balaídos, Andreu comenta 
que “sabemos que será muy difícil, todos los equipos querrán ganar, pero 
tenemos que luchar por volver a Segunda”.
RAÚL AGNÉ, EL ENTRENADOR:
Se mostraba pletórico al finalizar el partido que certificaba un nuevo intento 
por regresar al fútbol profesional para el Nástic: “Quiero dedicar el triunfo a 
los seguidores que se han desplazado con nosotros a Alcoy, va por ellos por-
que sin ellos el Nástic no sería nada”. El técnico, haciendo un breve balance 
de lo que ha sido la temporada, comentó que “creo que ha sido un mjy buen 
año, con una gran segunda vuelta y hay que felicitar a todos los jugadores 
y pensar que nos hemos ganado la oportunidad de ir a Galicia”. Sobre las 
posibilidades de su equipo en los play off, Aigné destacó que “en estas elimi-
natorias todos los equipos son muy bueno, los partidos de todas formas se 
tienen que jugar y ya se verá”.
GOLEADORES DEL NÁSTIC:
No ha habido un gran goleador en el equipo catalán, todo muy repartido 
entre los 7 tantos de Javi Bonilla y Dani Romera, los 5 de Pablo Fernández y 
los 4 goles de Roberto Simón. Entre los jugadores que este año son novedad 
en el Nástic destaca el meta Manu García, el mediocentro Elías Pérez, el 
extremo Roberto Simón, el mediocentro Jannick Buyla o el delantero centro 
Juan Camilo Becerra.
Ha estado 14 temporadas nada menos en Segunda División, y tres en Prime-
ra, entre 1947 y 1950 y posteriormente regresó en la temporada 2006/2007 
tras el ascenso conseguido en Jerez. Se fundó en 1886, ha tenido varios esta-
dios y en la actualidad juega en el Nou Estadi de Tarragona.
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ALBACETE BALOMPIÉ: “EL EQUI-
PO TIENE QUE DEMOSTRAR QUE 
QUIERE SUBIR A SEGUNDA”
El ex del Dépor, Rubén de la Barrera, quiere “picar” 
a sus jugadores tras las últimas derrotas antes de 
afrontar los play off

El Albacete se quedó sin opciones de ascenso directo en la penúltima jor-
nada de Liga y finalmente acabó en tercera posición después de ser líder 

durante muchas jornadas se la segunda vuelta. Tres derrotas en los cuatro 
útimos partidos han hecho decaer el ánimo un poco y por eso el entrenador, 
el coruñés ex del Dépor, Rubén de la Barrera quería con esas declaraciones, 
picar en su orgullo a los jugadores para que reaccionen de cara a la fase de 
ascenso.
Es quizá el peor momento de juego del Alba de toda la temporada justo 
cuando se afronta lo más decisivo. Por eso el técnico del conjunto manchego 
ha comentado estos días que “tenemos que cambiar el chip para ir a Galicia, 
ganar al rayo Majadahonda y podermos meter en la final”. La derrota ante el 
Costa Brava en el peor encuentro de la temporada ha hecho saltar las alarmas 
en el equipo y afición y por eso De la Barrera decía que “había sido el día de 
peores sensaciones que me llevo para casa. De todas formas, estoy totalmente 
confiado en el play off, confío en que todo el trabajo de una temporada no 
se tire a la basura en cuestión de días, es el momento de dejarse de historias y 
este equipo tiene que demostrar que quiere subir a Segunda División”. 
LA AFICIÓN DESPIDE AL ENTRENADOR CON PITOS:
Gritos de “fuera, fuera” en el Carlos Belmonte por segunda jornada conse-
cutiva por el enfado de la afición por la imagen ofrecida por el equipo. El 
Alba ha cumplido el objetivo mínimo de meterse en la fase de ascenso, pero 
el enfado proviene de la dejadez de los últimos partidos que dejó a la aficion 
preocupada.
JUGADORES DESTACADOS:
Marc Fuster, Diego González, el meta Rosic, Kike Márquez, Boyomo, Javi 
Sánchez.., el Alba tiene recursos para ser uno de los favoritos en los play 
off pero tendrá que tener cuidado en su enfrentamiento con el Rayo Maja-
dahonda que tiene experencia y  llega con la moral por las nubes tras meterse 
en la fase de ascenso en el mnuto 95.  Rafa Gálvez es baja importante por 
sanción.
MEDIO MILLAR DE AFICIONADOS EN GALICIA:
Es la cifra que ha notificado el equipo manchego a la RFEF de seguidores del 
equipo este fin de semana para animar en Balaídos en la primera semifinal 
contra el conjunto madrileño.

EL RAYO MAJADHONDA SE METE 
EN EL ÚLTIMO SEGUNDO
El equipo madrileño hace llorar a su afición, pero de 
emoción...Un gol en el 95 de Héctor desata la locu-
ra en un equipo que lo veía todo perdido

C asado lanzaba el típico saque de banda largo en el minuto 95 del partido 
en Badajoz buscando el milagro. Se convierte en una asistencia inesperada 

que caza Héctor con un cabezazo prolongado en carrera que entró en la meta 
del portero pacense. Increíble final de partido y de jornada porque el Celta B 
estaba celebrando su empate que le daba la quinta plaza.
El Rayo Majadahonda era el tapado de esa jornada final, nadie contaba con 
sus posibilidades y ese gol hizo llorar a jugadores, entrenador y aficionados 
que se estaban asfixiando de calor en el Nuevo Vivero. 
HÉCTOR HERNÁNDEZ: “LLEGAMOS EN UN BUEN MOMENTO”
El delantero del Rayo Majadahonda comentaba estos días previos a la cita 
de la fase de ascenso, que “llegamos en un momento dulce tras clasificarnos 
para el play off en un final de infarto. Estamos muy contentos y ahora sabe-
mos que tenemos un gran rival enfrente. En el Albacete tuve una época muy 
bonita, conseguimos el ascenso y marqué 20 goles, pero ahora lógicamente 
quiero subir con el Rayo Majadahonda”. Un Rayo que además llega en for-
ma porque ha ganado los últimos 4 partidos aunque respetan y mucho al 
Albacete, “sabemos que tienen una gran plantilla con un gran presupuesto, 
pero nosotros tenemos un bloque e iremos con nuestras armas para poder 
meternos en la final”.
TRES EX DEL ALBA EN EL RAYO MAJADAHONDA:
Nando García, Néstor Susaeta y Héctor Hernández, tres jugadores del Rayo 
que jugarán ante su ex equipo en Balaídos. Y es curioso el caso de Nando 
García que firmaba este verano por el Alba procedente del equipo chipriota 
del AEK Larnaca, pero De la Barrera no le dio minutos y se fue cedido al 
Rayo precisamente. Susaeta fue jugador del equipo manchego en la 2017 y 
militó tres temporadas, y por último Héctor que jugó durante las tempora-
das 2016/2017 y 2017/2018 en el Albacete. El jugador canario ha consegui-
do esta temporada una buena cifra de 16 goles en 32 partidos y es el héroe 
del gol que le permite seguir soñando con regresar a Segunda.
ABEL GÓMEZ: “SOY DE LOS ENTRENADORES MÁS AFORTUNADOS POR TENER EL GRUPO QUE TENGO”
“Lo hemos intentando, hemos tenido que arriesgar, hemos tenido fe, hemos 
creído, yo creo que no podía ser de otra manera, sufriendo mucho hasta el 
final pero la alegría ha sido enorme y por eso me considero uno de los en-
trenadores más afortunados por el grupo de jugadores que tengo”, palabras 
del técnico del Rayo, emocionado, tras el agónico triunfo que les clasificaba 
para el play off.
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la RFEF “destierra” al ra-
cing de ferrol a balaidos...
Una decisión incomprensible cuando una de las 
sedes es A Malata

Jugar en A Malata era el merecido premio y la decisión lógica para un Ra-
cing de Ferrol que ofreció su estadio a Galicia para esta fase de ascenso, jun-

to a Riazor, en el que si jugará el Deportivo y Balaídos, donde estaba previsto 
que jugara el Celta B. No se entiende por mucho que se hable de capacidad, 
aforo o cualquier otra situación. Hasta la Xunta ha solicitado a la RFEF que 
cambie el escenario adjudicado y “devuelva” al Racing a su estadio como era 
lo lógico. En un comunicado, el gobierno gallego dice que “reclama la inter-
cesión de la Real Federación Gallega de fútbol ante su homónimo nacional 
para que el Racing de Ferrol juegue el primer partido de la fase de ascenso en 
su estadio de A Malata”. 
EL ALCALDE DE FERROL ASEGURA QUE HABÍA UN COMPROMISO DE CELEBRAR EL PARTIDO EN A MALATA:
“Síntome enganado”, ha dicho el alcalde de Ferrol, Ángel Mato revelando 
que existía un acuerdo con la Federación Galega de Fútbol en el que se ha-
bía acordado que el Racing disputara al menos ese primer encuentro en su 
estadio. El gobierno local ha anunciado que no abonará los 30.000 euros 
de participación municipal que se habían pactado como fruto del convenio 
entre ciudad y Federación.
CRISTÓBAL PARRALO:”EL QUE HA LLEGADO AQUÍ ES POR MÉRITOS PROPIOS”:
“Será una eliminatoria dura y complicada ante el Nástic. Es un equipo muy 
físico, entrenado por Raúl Agné, con las ideas muy claras y jugadores con 
mucha experiencia. Sabemos que va a ser muy duro”, afirmaba el técnico 
del Racing nada más conocerse el rival, el Nástic. También quiso hacer un 
llamamiento a su afición, “espero que con su ayuda  podamos enfrentarnos 
y tener opciones de clasificarnos para ese segundo partido que daría lugar 
al ascenso. A pesar de conseguir el billete para los play off hace semanas, no 
hemos bajado los brazos. Los jugadores con menos minutos también están 
listos para ayudar al equipo. La mejor manera de llegar a esta fase de ascenso 
ha sido seguir compitiendo”.
“NOS HACE FUERTES”:
El Racing de Ferrol calienta motores de cara al primer partido ante el Nástic  
y ha presentado en las RRSS la edición especial que ha elaborado la cerve-
cería gallega, Estrella Galicia. Bajo el lema, “nos hace más fuertes”, Joselu 
preside una botella con la que el Racing quiere soñar con el ascenso a Se-
gunda División. “Ahora más que nunca, todos juntos”, subraya en sus redes 
el conjunto racinguista. Las calles de Ferrol han comenzado ya a teñirse de 
verde para engalanarse estos días.

la U.D. Logroñés, quiere re-
gresar a segunda tras un 
año en el “infierno”...
Bajó la temporada pasada y se ha metido en el play off 
yendo de menos a más

D escendió en la última jornada, en mayo del año pasado, (0-1) en Las 
Gaunas frente a la UD Las Palmas, y un año más tarde, tiene la posibi-

lidad de poder regresar a Segunda. De forma inesperada casi se ha metido el 
Logroñés en el play off porque su temporada ha sido irregular, a veces floja, 
ocupando puestos de abajo, y sin dar sensación de poder meterse entre los 
5 primeros hasta las últimas jornadas. Pero aquí está, se la jugará contra el 
Villarreal B en el primer partido en A Malata.
ALBERT AGUILÁ: “ESTAMOS EN UNA NUBE, EMOCIONADOS”
El entrenador de la UD Logroñés se mostraba felíz pero emocionado. Co-
mentaba que “entramos aquí hace ocho jornadas sustituyendo a un compa-
ñero, a Mere, y lo primero que quiero decir es que este éxito también es parte 
suya y de su cuerpo técnico y nosotros en ocho jornadas lo que hemos po-
dido hacer es un trabajo serio pero aprovecando parte de lo que ellos habían 
hecho. La Cultural nos hizo sufrir un poco, aguantamos y en el descanso 
hicimos otras cosas y mejoramos las prestaciones. Se ha producido el plan 
que teníamos y lo hemos conseguido en este último encuentro. Estamos en 
una nube, emocionados”.
EL RIVAL:
“El Villarreal nos suena a un gran equipo, a un filial con muy buenos jugado-
res, a partidazo y eso es lo bonito de esta profesión, poder disfrutar de estos 
partidos y yo creo que lo hemos merecido porque teniámos que haber tenido 
más puntos para no haber llegado tan al límite pero lo damos por bueno, lo 
que se consigue sufriendo sabe mejor y estamos muy contentos por nuestra 
afición”, decía contento pero comedido, Albert Aguilá que vino para conse-
guir el milagro y lo ha logrado. Hace apenas dos meses nadie daba un duro 
por un UD Logroñés en los play off.
GUARROTXENA, EL GOLEADOR:
“Es un proceso de muchas jornadas, no de un solo partido. Lo importante 
era llegar a la última jornada con ocpiones y al final se ha conseguido. Se ha 
demostrado que quien pelea y lucha lo consigue. Hemos creído durante toda 
la temporada, ha sido un trabajo enorme y el sueño continúa y esperemos 
conseguirlo porque estamos en el mismo barco”.
CARLOS POUSO SABE LO QUE ES GANAR AL VILLARREAL B:
Era el enrenador de la UD Logroñés en esa temporada 2015/2016 cuando 
en el play off eliminaba al filial del Villarreal con el (0-0 y 1-1) en la vuelta.








